

Direktorat Pusat Bahasa

Profil Umum:

Pusat Bahasa atau yang lebih dikenal dengan nama ULC (Ubaya Language Center) adalah salah satu unit penunjang akademik Universitas Surabaya dengan misi menyediakan jasa/pelayanan yang bermutu dalam bidang pelatihan bahasa dan keterampilan berkomunikasi bagi para pelanggannya yaitu civitas academica Ubaya dan masyarakat umum. Visi ULC adalah menjadikan ULC sebagai Center of Excellence for Services in Language and Communication Skills Training. Untuk mencapai misinya ini, ULC didukung oleh staf pengajar yang berkualitas, fasilitas yang memadai dan suasana akademik yang menyenangkan.

Sejarah:

Pusat Bahasa sebagai salah satu unit penunjang akademik dibentuk/didirikan pada 20 April 2004. Dari tahun 2000 sampai 2007, ULC merupakan salah satu ISS (Institutional Support System) yang pengembangannya dibiayai dengan dana dari TPSDP. Dengan demikian sebagian besar sarana fisik dan SDM yang terlatih yang dimiliki ULC sekarang merupakan hasil dari program TPSDP tersebut.

Tugas& Tujuan:

Meningkatkan kemampuan bahasa Inggris bagi para mahasiswa, dosen dan karyawan Ubaya dalam mewujudkan cita-cita Ubaya menjadi the world class university.

Meningkatkan mutu PBM(Proses Belajar Mengajar) bahasa melalui pengembangan mutu staf dosen, rancangan bahan ajar dan peningkatan teknik mengajar.

Memotivasi civitas academica Ubaya untuk belajar bahasa asing.

Menyediakan layanan bahasa lain selain bahasa Inggris kepada civitas academica Ubaya dan masyarakat umum.

Layanan yang disediakan:

Kursus Bahasa Inggris, Perancis, Jerman, Belanda, Spanyol, Korea, Jepang , Mandarin

ILPSOL (Bahasa Indonesia untuk mahasiswa/orang asing)

Persiapan Tes Bahasa: TOEFL, IELTS, iBT, TSE, Japanese Proficiency Test

Tes TOEFL (paper-Based) setiap Selasa dan Kamis jam 10.00

ECC(English Communication Club) - hanya untuk mahasiswa Ubaya - gratis

UPSS (Ubaya Public Speaking Society– hanya untuk mahasiswa Ubaya – gratis

Tutorial program – mahasiswa ubaya - gratis.

Kontak:

Pusat Bahasa Ubaya, Jl. Kalirungkut, Gedung FF Lantai 6

Tel. (031) 298-1388, Fax. (031) 298-1389 dan Hp. 0857.3301.1417

emailulc@ubaya.ac.id dan ulc@unit.ubaya.ac.id, website ulc.ubaya.ac.id